

Zweitimpfung abgeschlossen

Gerabronn. Ein mobiles Impfteam des DRK und drei Ärztinnen stateten dem Azurit-Seniorenzentrum Hohenlohe Anfang des Monats einen Besuch ab. Dort stand die Zweitimpfung gegen Covid-19 an.

Nach dem obligatorischen Schnelltest auf Corona ging das Impfteam routiniert an die Vorbereitung: Innerhalb kurzer Zeit war die Impfstraße im zentralen Aufenthaltsraum startklar. „Am Ende des Tages stand die Erkenntnis: Die Impfbereitschaft im Azurit-Seniorenzentrum Hohenlohe war hoch“, heißt es in einer



Mitteilung der Senioreneinrichtung.

Am vergangenen Dienstag hat bereits die nächste Impfrunde begonnen. Diesmal sind die Bewohner des Betreuten Wohnens sowie weitere Mitarbeiter an der Reihe.

„Nach Abschluss aller Impfungen werden wir hoffentlich wieder in einen normaleren Modus zurückkehren“, sagt Dieter Reipert, der Hausleiter des Seniorenzentrums. Neue Bewohner würden bereits jetzt aufgenommen, heißt es in der Mitteilung abschließend.